



Atelier Batucada : le Brésil au collège

publié le 03/02/2016



(durée 00:38) (MPEG4 de 7.5 Mo)

La batucada est un genre de musique avec des percussions traditionnelles du Brésil dont les formules rythmiques en font un sous-genre de la samba. Par extension, on utilise le terme de batucada, en France, pour désigner un groupe de musiciens pratiquant ce genre musical. La batucada est née à Rio de Janeiro.

Les élèves de l'atelier batucada ont présenté leur travail pendant la pause méridienne du jeudi 17 décembre 2015. Voici un extrait vidéo de la démonstration.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.